

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 28 janvier 2025

Élection du Professeur Emmanuel Rusch à la présidence de la Conférence régionale de la santé et de l'autonomie (CRSA) du Centre-Val de Loire

L'Agence régionale de santé (ARS) Centre-Val de Loire félicite chaleureusement le Professeur Emmanuel Rusch pour son élection à la présidence de la Conférence régionale de la santé et de l'autonomie (CRSA) du Centre-Val de Loire.

Éminent spécialiste en santé publique et professeur à la Faculté de Médecine de Tours, le Professeur Rusch apporte à la CRSA une expertise reconnue et un engagement de longue date au service des politiques de santé, de la démocratie en santé et de la lutte contre les inégalités sociales de santé. Il succède à Olivier Servaire-Lorenzet, que l'ARS remercie pour son engagement au cours de son mandat et son action au service des enjeux de santé dans notre région.

La CRSA joue un rôle essentiel en tant qu'instance de concertation et de dialogue entre les acteurs de la santé, du médico-social, de la santé environnement et les citoyens. Elle contribue à l'expression des besoins et des attentes des habitants du Centre-Val de Loire en matière de santé et d'autonomie, en apportant un éclairage précieux aux travaux de l'ARS et de l'ensemble des acteurs des secteurs de la santé et médico-social.

L'ARS Centre-Val de Loire se réjouit de poursuivre un dialogue constructif avec la CRSA sous la présidence du Professeur Rusch. Son expérience et son engagement en faveur de la démocratie en santé seront des atouts majeurs pour accompagner les travaux de cette instance dans un esprit de concertation et de participation citoyenne.

Nous adressons nos vœux de réussite au Professeur Rusch dans cette nouvelle fonction et réaffirmons notre volonté de travailler conjointement avec la CRSA pour répondre aux enjeux de santé et d'autonomie de notre région.

Contact presse ARS Centre-Val de Loire
Mathieu MERCIER, Responsable communication
Tél. : 02 38 77 31 23 / ars-cvl-presse@ars.sante.fr